

3 informations pour bien commencer la journée : Welkeys, Meero et Robocup 2020

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : Welkeys s'installe à la montagne, Meero s'engage pour les droits d'auteur des photographes et la RoboCup 2020.

Temps de lecture : minute

3 janvier 2020

La conciergerie Welkeys s'attaque à la montagne

Pour son cinquième hiver, Welkeys part à la montagne. Forte de déjà 25 villes un peu partout en France, la conciergerie locative s'est implantée dans huit nouvelles localités cet hiver : Chamonix, La Clusaz, l'Alpe d'Huez, Megève, Huez, Les Deux Alpes, Sallanches et La Plagne.

Welkeys gère pour les propriétaires leurs biens mis en location, de la commercialisation à l'optimisation des revenus, en passant par la gestion opérationnelle et des services de conciergerie personnalisés. L'entreprise permet notamment d'alterner locations à la semaine et séjours plus courts en période creuse, et adapte le prix des annonces en fonction de l'offre et de la demande et de la saison.

Meero s'engage pour un meilleur respect de

la propriété intellectuelle des photographes

La startup Meero, qui met à la fois en relation photographes professionnels et clients et s'occupe de la prospection, la facturation, la post-production et d'autres tâches chronophages, a réalisé une grande enquête auprès de plus de 5000 professionnels de la photographie.

Ce qu'il en ressort, c'est que le nombre de commandes est souvent faible (moins de cinq par an pour un quart des répondant·e·s) et que plus de la moitié des sondé·e·s gagnent moins de 10 000 euros par mois de leur activité créative.

A la suite de cette grande enquête, la plateforme française a décidé plusieurs choses : établir de nouveaux contrats pour la France incluant des droits d'auteur en 2020 (ce qu'elle faisait déjà pour les images créatives, en plus d'un encadrement des usages de l'imprimé), développer des outils de marquage et de suivi des images lors de leur utilisation en ligne, consacrer quatre millions d'euros via une fondation pour créer des outils techniques et contenus pédagogiques gratuits et poursuivre ses concertations avec les organisations professionnelles pour mieux protéger la profession de photographe.

La RoboCup 2020 aura lieu en juin à Bordeaux

Préparez-vous à voir des milliers de robots en Gironde cet été. La 24ème édition de la RoboCup, gigantesque compétition de robotique et d'intelligence artificielle, se tiendra du 23 au 29 juin 2020 à Bordeaux. Elle sera cette fois-ci portée par l'université de Bordeaux avec la collaboration de l'université Bretagne-Sud et les professeurs Dominique Duhaut, cofondateur, et Olivier Ly.

“La compétition est née avec le défi un peu fou et très complexe qu'à la coupe du monde de Football de 2050, les robots pourront jouer sur le terrain avec les humains”, expliquent les organisateurs de l'événement.

En juin, des milliers de robots venus de plus de 40 pays s'affronteront donc dans plusieurs compétitions afin de montrer les avancées scientifiques et technologiques dans la robotique et l'intelligence artificielle.

“Football”, “secours”, “à la maison”, “compétition industrielle” et “sur scène” sont autant de thèmes qui permettront d'exposer des enjeux de recherche comme la stratégie d'équipe, la prise de décision, l'intervention en milieu hostile, la robustesse, la robotique émotionnelle, l'aide au travail ou encore la navigation.

Article écrit par Liv Audigane